



IU responsabiliza al PP de lo que pueda pasar con los centros abulenses

REDACCIÓN / ÁVILA

La posición de Izquierda Unida en el debate sobre el futuro de los centros universitarios de Ávila es clara. Para la formación de izquierdas, la «responsabilidad de lo que pueda pasar con el campus abulense es del Partido Popular».

Además de reiterar su «apoyo y defensa de la universidad pública y, en el caso concreto de Ávila, a la autonomía del campus abulense, algo fundamental para la ciudad y la provincia», y más después de que la USAL «mostrara sus intenciones de retirar la autonomía del campus, un primer paso para el desmantelamiento universitario en Ávila», José Alberto Novoa, coordinador provincial de Izquierda Unida, tiene claro que «en ningún caso podemos obviar las responsabilidades que existen bajo este anuncio», y en este punto Novoa tiene claro que la posición adoptada durante estos años por el Partido Popular de Ávila subyace en los actuales movimientos de la USAL, testigo del «apoyo abierto de la formación conservadora hacia la UCAV en sus pretensiones por competir con la Universidad de Salamanca».

Es por ello por lo que califica de «cínica» la postura adoptada por el Partido Popular en su aparición pública, recordando que la política de duro ajuste económico que el PP ha impuesto en Castilla y León afecta ahora a las universidades públicas de la comunidad, «y esta es la razón de fondo que lleva a la Universidad de Salamanca a la posible eliminación de la autonomía del campus universitario abulense».